

ABSTRAK

Agustini, NIM 1123313001, Upaya Meningkatkan Kreativitas Anak Usia 5-6 Tahun Melalui Kegiatan Meronce Di RA Nurul Hadina Medan T.A 2015/2016. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan

Permasalahan dalam penelitian adalah: kreativitas anak masih belum berkembang. Pada saat menyelesaikan pekerjaannya anak masih belum memiliki keberanian, anak ragu dan tidak percaya diri, pembelajaran yang masih memfokuskan pada kemampuan anak dalam membaca, menulis dan berhitung (calistung), kurangnya fasilitas media pembelajaran ataupun alat bermain yang mampu menunjang perkembangan kreativitas anak, anak hanya mengikuti instruksi guru dalam melaksanakan kegiatan dan tidak mengembangkan kreativitas sendiri, kegiatan meronce jarang dilakukan di RA, kurangnya kebebasan anak dalam mengembangkan kreativitas karena media pembelajaran kurang menarik perhatian anak, tidak ada kesabaran anak dalam menyelesaikan kegiatan pembelajaran dengan baik karena selalu terburu buru.

Jenis penelitian adalah penelitian tindakan kelas. Objek penelitian adalah mengembangkan kreativitas anak usia 5-6 tahun. Subjek penelitian ini adalah anak kelas B yang berjumlah 22 orang, yang terdiri dari 12 orang anak perempuan dan 10 orang anak laki-laki. Proses penelitian ini dilakukan melalui dua siklus. Pengumpulan data menggunakan lembar observasi.

Pada siklus I pertemuan I di peroleh nilai rata-rata anak 36,74 %, yang berarti rata-rata kreativitas anak pada kriteria cukup. Pada siklus I pertemuan II diperoleh nilai rata-rata anak 44,32 %, yang berarti rata-rata kreativitas anak pada kriteria cukup. Siklus II pertemuan I diperoleh nilai rata-rata anak sebesar 74,24%, tergolong pada kategori kreatif. Pada siklus II pertemuan II diperoleh nilai rata-rata anak sebesar 81,82 %, tergolong kategori sangat baik. Hal ini menunjukkan adanya peningkatan kreativitas anak pada siklus II dari kategori cukup menjadi kreatif.

Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kegiatan meronce pada pembelajaran dapat meningkatkan kreativitas anak usia 5-6 tahun di RA Nurul Hadina Kec. Patumbak.